



Conclusiones de las entrevistas sobre Marca Murcia

- Murcia es una ciudad cómoda, cálida e inteligente. Murcia es una ciudad joven y talentosa. Una ciudad no solo para ser visitada. Una ciudad en la que merece la pena vivir.
 - El valor diferencial de nuestro municipio es la calidad de vida, entendida como cercanía, calidez y sostenibilidad.
 - No necesitamos ser otra ciudad, somos Murcia.
-

Murcia es una ciudad cálida: cálida por la gente y por el entorno en el que nos movemos, es una ciudad agradable. Las posibilidades de poder recorrerla en pie, en bici o en transporte público en apenas minutos la dotan de sencillez y cercanía.

La juventud y el talento van de la mano como. Murcia será una ciudad cultural, atrevida y diferente. Una ciudad que apueste por el negocio local, por la artesanía, las nuevas tecnologías y la creatividad como modelo económico. Un espacio de atracción de empresas con base tecnológica y sostenible. Murcia es una ciudad universitaria, centro neurálgico de la educación en toda la Región.

La gastronomía también es un punto fuerte. En el municipio de Murcia conviven dos grandes espacios: el centro urbano y el cinturón de huerta.

La huerta es un espacio fértil y saludable que produce frutas, verduras y hortalizas de la mejor calidad para España y Europa. Tenemos la oportunidad de disfrutar de una dieta saludable y ecológica sin movernos de casa.

Murcia en futuro

Murcia en el futuro debe ser una ciudad sostenible, una ciudad más verde; una ciudad que apueste por la gastronomía y los productos verdes salidos directamente de nuestra tierra; una ciudad que apueste por la calidad de vida. Una ciudad sin emisiones y que cuide su huerta, los espacios verdes y el medio ambiente, en la que desplazarse sea tan sencillo como cambiar de un transporte público a otro.

Pero también debe ser una ciudad que apueste por los jóvenes, por el talento joven. Que sea un espacio de emprendimiento y de atracción de talento empresarial. Un lugar donde la tecnología se funda con el día a día de nuestros ciudadanos.

Valor diferencial de la ciudad de Murcia

Sin duda alguna, la calidad de vida es el valor más importante que destacan los entrevistados. Calidad de vida es vivir bien, es tener todos los servicios y necesidades a unos minutos a pie o en transporte urbano, es tener un clima agradable, que te permita disfrutar del ambiente de la ciudad, es la calidad humana que se desprende, es la gastronomía



Ayuntamiento
de Murcia

elaborada con las frutas y verduras cultivadas directamente en nuestra tierra. Murcia es calidad de vida.

Por ello, concluyen los entrevistados: "No necesitamos ser otra ciudad, somos Murcia."